



Indonesia

INTERNATIONAL MEDIA,

Dubes Lu Kang Mengakui Prestasi Perkembangan Huawei di Indonesia



Dubes Lu Kang berfoto bersama pimpinan Indonesia Huawei Technology Investment Co, Ltd.



Dubes Lu Kang meninjau Smart Exhibition Hall Indonesia Huawei Technology Investment Co, Ltd.

JAKARTA (IM) - Duta Besar Tiongkok untuk Indonesia Lu Kang Rabu (22/6) lalu melakukan kunjungan ke Indonesia Huawei Technology Investment Co, Ltd.

Huawei Indonesia, mengunjungi Smart Exhibition Hall, Smart Office dan lainnya. CEO Huawei Indonesia Chen Min, Vice President Qi Jian dan, Penasihat Sains dan Teknologi Yi Fanping juga turut serta.

Dubes Lu Kang sepenuhnya mengakui prestasi perkembangan Huawei di Indonesia. Huawei merupakan representasi yang sangat baik dari perusahaan swasta Tiongkok dan telah berkontribusi pada pembangunan infrastruktur

digital dan pembangunan hijau di Indonesia. Huawei Indonesia diharapkan dapat lebih memperkuat inovasi dan pengembangan serta merealisasikan kerja sama yang saling menguntungkan dengan Indonesia.

Pada saat yang sama, Huawei akan terus secara aktif memenuhi tanggung jawab sosialnya, memberikan contoh bagi perusahaan Tiongkok lainnya. Serta lebih meningkatkan interaksi dan kerja sama

yang lebih baik di bidang digital antara Tiongkok dan Indonesia. Huawei telah beroperasi di Indonesia selama 22 tahun, dengan total karyawan lebih dari 2.000 orang dan tingkat lokalisasi 90%.

Huawei bekerja sama dengan lebih dari 300 subkontraktor lokal dan lebih dari 300 mitra saluran lokal di Indonesia. Dan menciptakan lebih dari 100.000 lapangan pekerjaan setiap tahunnya. • idn/din

Konjen Zhang Min Hadiri Babak Kualifikasi Kompetisi Kecakapan Bahasa Mandarin "Chinese Bridge" Sumut

MEDAN (IM) - Konsul Jenderal Tiongkok di Medan Zhang Min, Minggu (19/6) lalu menghadiri Babak Kualifikasi Kompetisi Kemahiran Bahasa Mandarin "Chinese Bridge" Tingkat Universitas ke 21, Kompetisi Kemahiran Bahasa Mandarin Tingkat Sekolah Menengah ke-15 dan Kompetisi Kemahiran Bahasa

Mandarin Tingkat Sekolah Dasar ke-2 Tahun 2022 melalui video conference. Ketua Pelaksana BPKBM Sumut Zhao Cui Li, Ketua Dewan Pengurus Perhimpunan MITSU Fadjar Suhendra dan Ketua Pelaksana Xu Yu Quan hadir dalam acara tersebut. Konjen Zhang Min dalam sambutannya menyampa-

kan mendorong interaksi humaniora dan merealisasikan komunikasi antar rakyat adalah materi penting dalam kerjasama Tiongkok-Indonesia. Bahasa kedua negara bukan hanya menjadi jembatan rasa persaudaraan dan persahabatan Tiongkok-Indonesia serta untuk mendorong interaksi humaniora kedua negara

dan komunikasi antar rakyat. Selain itu juga menjadi jembatan untuk memperdalam kerjasama berbagai bidang. Konjen Zhang Min menyatakan bahasa Mandarin adalah bahasa dengan jumlah penutur asli terbesar di dunia saat ini. Bahasa mandarin telah mencatat lntasan seja-

rah dan hasil yang bermanfaat dari perkembangan budaya bangsa Tiongkok. Kompetisi kali ini merupakan ujian komprehensif terhadap kemampuan belajar bahasa Tionghoa para kontestan, pengetahuan tentang kondisi nasional Tiongkok serta keterampilan budaya Tiongkok.

"Saya sangat berharap bahwa semakin banyak teman Indonesia yang mencintai bahasa Tionghoa, mempelajari bahasa Tionghoa dan menggunakan bahasa Tionghoa untuk memahami secara mendalam budaya bangsa Tiongkok serta memahami Tiongkok yang sesungguhnya," ujarnya.

Para kontestan melakukan ujian pengetahuan budaya Tiongkok, berpidato, menampilkan bakat seni Tiongkok dan kuis serta acara lainnya selama kompetisi. Juga telah menampilkan seni budaya tradisional Tiongkok seperti guzheng, Opera Peking, kuaiban, tarian rakyat dan lainnya. • idn/din



Konjen Zhang Min.



Para peserta Babak Kualifikasi Kompetisi Kemahiran Bahasa Mandarin "Chinese Bridge".



Penampilan salah seorang peserta.

"HS23 Mandiri" Bandung Rayakan Hari Jadi ke-1

BANDUNG (IM) - Kesehatan fisik adalah kekayaan terbesar dalam hidup. Hanya ketika sehat, maka Anda dapat mengejar hal-hal lainnya.

Selain pola makan dan jadwal yang tepat dalam bekerja dan beristirahat, olahraga merupakan salah satu cara untuk menjaga kesehatan.

Di antara semua jenis olahraga, ada jenis olahraga yang tidak intens tetapi bermanfaat bagi tubuh yaitu "Ling Tien Kung".

Pendiri Ling Tien Kung adalah Awiek Widjaja, seorang atlet sprinter dan lompat jauh tingkat nasional. Saat berpartisipasi pada Pekan Olahraga Nasional 1961, dia terjatuh dan mengalami cedera yang menyebabkan tidak bisa berlari dan melompat lagi.

Dia sudah melakukan berbagai pengobatan medis namun tidak berhasil. Saat menganggur di rumah, dia membaca "Tao Te Ching" Lao Tzu. Setelah membaca tentang "Kehidupan Abadi", dia terinspirasi untuk membuat Metode Latihan "Ling Tien Kung".

Saat ini sudah belasan tahun berlalu, Awiek Widjaja juga telah tiada, tetapi "Ling Tien Kung" telah menyebar luas ke banyak kota, bahkan di berbagai kota telah banyak berdiri kelompok "Ling Tien Kung".

Para anggota kelompok juga memperoleh kesehatan dan telah menyembuhkan banyak penyakit. Salah satu kelompok "Ling Tien Kung" yakni "HS23 Mandiri" Bandung yang berdiri pada 23 Mei 2021 beberapa hari lalu menyelenggarakan peringatan HUT ke 1 secara sederhana di lokasi



Lin Ai Hua memberikan penjelasan.



Ilyas menyampaikan pidato.



Instruktur senior sedang menerangkan kata sandi.

latihan Paskal Hyper Square 23 Bandung. "HS23 Mandiri" didirikan oleh almarhum organizer senior Chen Xiao Yi dan beberapa orang instruktur lainnya. Dia amat berpengalaman dan bijaksana, juga kerap memberikan banyak saran positif.

Namun sayangnya dia meninggal dunia tiga bulan lebih yang lalu. Angka "23" pada nama karena pada tanggal 23 Juni, semua surat dan dokumen diproses pada hari itu. Oleh karena itu, diberi nama "HS23 Mandiri" sesuai dengan lokasi tempat berkegiatan.



Semua yang hadir berfoto bersama.



Suasana latihan.



Pemberian pelatihan kepada anggota baru.

Akan Dilantik dalam Waktu Dekat, Ini Struktur Kepengurusan PITI 2022 - 2027

JAKARTA (IM) - Muk-tamar PITI (Persatuan Islam Tionghoa Indonesia) ke-VI telah sukses dilangsungkan pada 20) – 22 Mei 2022.

Selepas Mukttamar, Ketua Umum terpilih Serian Wijatno bergerak cepat bersama tim formatur membentuk struktur kepengurusan.

Struktur organisasi kemudian terbentuk dengan Lexyndo Hakim menjabat sebagai Sekretaris Jenderal.

Seperti diberitakan sebelumnya, pengumuman kepengurusan PITI periode 2022-2027 digelar secara daring (online) pada Rabu, 23 Juni 2022, disaksikan langsung Dewan Pimpinan Wilayah PITI



Sekretaris Jenderal PITI Lexyndo Hakim.



Ketum PITI Serian Wijatno.

taris Jenderal PITI Lexyndo Hakim.

Begitu Kepengurusan PITI periode 2022-2027 terbentuk, Serian Wijatno langsung mengagendakan pelantikan dalam waktu dekat.

“Setelah diumumkan kami sedang mempersiapkan pelantikan sehingga segera siap bekerja membenahi keorganisasian dan menjalankan program kerja.”

“Insyallah, dalam waktu dekat pelantikan akan digelar. Untuk waktu dan tempat, akan kami umumkan lagi,” kata Serian, saat pidato selepas mengumumkan kepengurusan PITI 2022-2027. • kris

se-Indonesia.

Kepengurusan PITI periode 2022-2027 punya tugas

besar memperkuat persatuan baik di internal maupun secara luas umat Islam, membenahi

organisasi agar PITI kembali punya taji dan memperluas dakwah menjejukkan.

“Kami siap bekerja membenahi PITI. Penting bagi PITI bisa menjawab tantan-

gan zaman dan menjadi mitra bagi pemerintah menyokong persatuan umat,” ujar Sekre-

Susunan pengurus PITI Periode 2022-2027:

<p>Ketua Umum: Dr. H. Serian Wijatno, SE., MM., MH.</p> <p>Wakil Ketua Umum 1: H. Denny Sanusi</p> <p>Ketua Harian: Nur Hakim Kandow</p> <p>Wakil Ketua Umum 2: H. Mochamad Anton</p> <p>Wakil Ketua Umum 3: Yus Kurnia Dharma</p> <p>Wakil Ketua Umum 4: Lexyndo Hakim</p> <p>Sekretaris Jenderal: Wahid Adi Nugroho Mandra</p> <p>Wakil Sekretaris Jenderal I: Bong Ming Ming</p> <p>Wakil Sekretaris Jenderal II: Pusanti Ding</p> <p>Wakil Sekretaris Jenderal III: Ilham Kurniawan</p> <p>Wakil Sekretaris Jenderal IV: Ong Aman</p> <p>Bendahara Umum: Selvira</p> <p>Wakil Bendahara Umum: H Aksan Visyawan S</p> <p>Koordinator Wilayah Barat: Muhammad Ihsan SP</p> <p>Koordinator Wilayah Tengah: H. Haryanto Satryo</p> <p>Koordinator Wilayah Timur: Luckyanto Suhalmi</p> <p>Koordinator Wilayah Selatan: Mulyono Lee</p> <p>Koordinator Wilayah Utara: Winardi Sethiono</p>	<p>1. Ketua Bidang Organisasi, Kaderisasi, dan Keanggotaan: Sofyan Panigoro (Ketua) Sumartono H. Yance Andrianto</p> <p>2. Ketua Bidang Hukum dan HAM: Dr. Anton Sudanto (Ketua) Krismawan Hadiwinata Ahmad Ahsan Eko Tanujaya Derry Hidayat</p> <p>3. Ketua Bidang Hubungan Antar Lembaga: H. Imam Pituduh (Ketua) H. Mohamad Ariyanto Sar-</p>	<p>4. Ketua Bidang Pembinaan Mualaf: H. Fefen Efendi (Ketua) Muhammad Nasrulloh Samsul Bahri</p> <p>5. Ketua Bidang Pengembangan Kewirausahaan: Melissa Hamid (Ketua) Ferry Budiman Fachry Ilhamy Kiki Sari</p> <p>6. Ketua Bidang Pemuda</p>	<p>7. Ketua Bidang Humas dan Publikasi: Sahrudi (Ketua) H. Taryono Asa Isra Mirani Aminullah</p> <p>8. Ketua Bidang Pendidikan: Iskandar Tio (Ketua) H. Ichtiar</p> <p>9. Ketua Bidang Ekonomi: Sandy Tjandra (Ketua)</p>	<p>10. Ketua Bidang Sosial dan Budaya: Joe Bun Han (Ketua) H. Artha Dharmadi Maysaroh</p> <p>11. Ketua Bidang Kesehatan: Amir Luthfi (Ketua) Sugiarta Tandya</p> <p>12. Ketua Bidang Riset dan Inovasi: Del Agus (Ketua) Hevi Wirda Tony Hartono Bagio Harry Wijaya</p>	<p>13. Ketua Bidang Hubungan Luar Negeri: H. Fandi (Ketua) Seto Ady Bremono</p> <p>14. Ketua Bidang Pemberdayaan Perempuan: Erisya Hapsari Anton (Ketua) Yessy Dwi Suliyani Hj. Haryani Hj. Rachana Fatimah</p> <p>15. Ketua Bidang CSR dan Penanggulangan Bencana: Harry Saputra Gani (Ketua) H. Nurawi M. Gufon Sulaeman M. Toha.</p>
---	---	--	--	--	--

Wali Kota Metro Wahdi Siradjuddin Resmikan Kantor Sekretariat PSMTI



Wali Kota Metro Wahdi Siradjuddin berfoto bersama pengurus PSMTI Kota Metro.

METRO (IM) - Wali Kota Metro Wahdi Siradjuddin bersama Wakil Wali Kota yang juga Ketua PMI Sil-

fia Naharani, Minggu (12/6) lalu meresmikan Sekretariat PSMTI (Paguyuban Sosial Marga Tionghoa Indonesia)

Kota Metro di Jalan Anggrek, Imopuro Metro Pusat. Pada kesempatan tersebut, Wali Kota Metro Wahdi



Wali Kota Metro Wahdi Siradjuddin menerima potongan tumpeng dari pimpinan PSMTI Metro.

mengajak PSMTI untuk dapat mempersatukan warga Tionghoa yang ada di Kota Metro. “Paguyuban berbeda den-

gan perkumpulan atau yayasan. Paguyuban bersifat kekeluargaan dan didirikan oleh orang-orang yang sepeham (sedarah)

untuk membina persatuan (kerukunan) di antara para anggotanya,” paparnya. Wahdi juga berharap ke-



Wali Kota Wahdi Siradjuddin

pada anggota PSMTI agar kantor sekretariat dimanfaatkan dengan sebaik-baiknya untuk semua kegiatan PSMTI Kota Metro.

“Semoga dengan keberadaan PSMTI bisa memberikan kontribusi kepada masyarakat Kota Metro tanpa membedakan suku, agama dan ras,” ucapnya.

Seusai acara peresmian, kegiatan dilanjutkan dengan aksi donor darah. • idn/din

Perkumpulan Hwie Tiau Ka Bersama Lab Pacar dan Grand City Mall Gelar Medical Check Up Bersubsidi untuk Umum



Para panitia berfoto bersama.

SURABAYA (IM) - Perkumpulan Hwie Tiau Ka Surabaya bekerjasama dengan Laboratorium Pacar dan Grand City Mall menggelar medical check up bersubsidi untuk umum. Kegiatan dilangsungkan selama dua hari, 25 - 26 Juni 2022.

Ani Tjendrawati, selaku ketua panitia, mengatakan Medical Check Up dari

harga semula Rp1.200.000 menjadi hanya Rp275.000 dengan target peserta 1.000. Namun sebanyak 1.200 orang telah mendaftar.

Ani berharap Perkumpulan HTK rutin menggelar baksos Medical Check Up Bersubsidi setiap 3 bulan, agar masyarakat sadar akan kesehatan dan memeriksakan darahnya secara rutin.



Pengurus meninjau jalannya baksos.



Para penerima medical check up gratis berfoto bersama.

Lucia Theresia, Pengurus HTK mengatakan dalam baksos Medical Check Up, pengurus memberikan pemeriksaan gratis untuk 10 orang anggota HTK yang kurang mampu.

Ketua HTK FS Jayapranata mengucapkan terima kasih kepada Laboratorium Pacar, Grand City Mall dan seluruh pengurus

yang telah menyukseskan kegiatan.

Nani Fauziah (60 th) salah satu peserta baksos, mengaku rutin melakukan Medical Check Up.

“Tapi baru kali ini saya ikut Medical Check Up Bersubsidi yang diselenggarakan Perkumpulan Hwie Tiau Ka Surabaya dan Laboratorium Pacar. Terima kasih,” terangnya. • vivi



Ani Tjendrawati dan Nani Fauziah.



Peserta medical check up.



Ketua HTK FS Jayapranata dan Ani Tjendrawati.